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 Mainz, 24.01.2014 

 

 

Anfrage 1428/2011 zur Sitzung  am 31.08.2011 

 

Soziale Stadt (CDU) 
 
 Am 8. Juli 2011 hat Bundesminister Dr. Peter Ramsauer, zuständig für Verkehr, Bau und 
Stadtentwicklung, vor dem Deutschen Bundestag angekündigt, die Mittel für das Städte-
bauförderprogramm „Soziale Stadt“ von 28,5 auf 40 Millionen Euro aufzustocken.  
 

 
Wir fragen die Verwaltung: 

 
1. Welche Auswirkung hat die nachträgliche Erhöhung der Städtebauförderung im 

Rahmen der Sozialen Stadt? 
2. Welche Maßnahmen können endgültig nicht mehr umgesetzt werden? 
3. Welchen zusätzlichen neuen Maßnahmen werden finanziert? 
4. Wie verteilen sich die neuen bzw. geänderten Fördermaßnahmen auf die betroffe-

nen Stadtteile? 
 

 

 

 

 

Dr. Andrea Litzenburger 

Fraktionsvorsitzende 
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